
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ 
БЫЛ ПРОТИВ

Каждый вторник в поме
щении Администрации 
зоны отчуждения проходит 
совет директоров. Вопро
сы, которые там поднима
ются, отображают жизнь и 
производственную деятель
ность зоны.

21 мая, как всегда, в чи
тальном зале библиотеки 
собрались руководители 
учреждений и предприятий 
зоны. К рассмотрению 
были представлены вопро
сы, накопившиеся за про
шедшую неделю. Предсе
дательствовал заместитель 
начальника Администрации 
зоны отчуждения В. М. Рын- 
денко.

Первый вопрос оказал
ся явно с политической ок
раской. Согласно распоря
жению Президента Украи
ны руководителям пред
приятий предлагалось про
вести в трудовых коллекти
вах разъяснительную работу 
по подготовке голосования 
на референдуме о приня
тии новой Конституции Ук
раины. Сроки на ознаком
ление с новой редакцией 
Конституции - 2-3 недели.

Следующий вопрос - 
информация о принятии 
нового тарифного соглаше
ния Согласительной комис
сией ЦК профсоюза и Ми
нистерством. На 1996-1997 
годы будет принято новое 
тарифное соглашение, оп
ределяющее порядок опла
ты труда работников пред
приятий Минчернобыля, в 
том числе зоны отчуждения. 
До 10 июня будут разрабо
таны все необходимые при
ложения и подписаны до
кументы. Примерно с 15 
июня на предприятиях зоны 
отчуждения пройдет кампа
ния заключения коллектив
ных договоров. Что касает
ся повышения тарифных 
ставок, то тарифное согла
шение их не поднимет, толь
ко узаконит то повышение 
зарплаты, которое ранее 
было проведено Админис
трацией зоны отчуждения.

С информацией о пред
стоящем проведении науч
но-практического семинара 
для руководства предпри
ятий выступил начальник 
отдела экологии, радиаци
онной безопасности и охра
ны здоровья Н. С. Степа
ненко. Он также ознакомил 
присутствующих с резуль
татами прошедших недав
но инспекционных проверок 
Администрации зоны от
чуждения представителями 
различных министерств и 
ведомств.

Как всегда, не осталась 
без внимания финансовая 
деятельность. С небольшим 
докладом по результатам 
финансирования за первый 
квартал нынешнего года 
выступил начальник отдела 
финансово-экономического 
обеспечения работ по лик
видации последствий ава
рии на ЧАЭС А. А. Байлюк.

И самое главное - даль
нейшая судьба НПО «При
пять», вернее того, что от 
него осталось. А осталось не 
так уж и мало - 90 человек 
первоклассных специалис
тов. Для дальнейшего ис
пользования их опыта Ад
министрация зоны отчуж
дения предложила создать 
специализированное реги
ональное управление, под
чиненное Администрации 
зоны и имеющее контроль
но-распорядительные фун
кции. Руководители пред
приятий, присутствовав
шие на совете, с понимани
ем отнеслись к этому пред
ложению. Кроме генераль
ного директора НПО «При
пять» Сергея Викторовича 
Казакова. Он был против.

Алексей ЧЕРНОВ.


